

笠松町歴史未来館「鉄道模型店 NゲージH0ゲージが走る」 応援スタッフありがとうございました！ 缶バッジデザインの募集ありがとうございました！

笠松歴史未来館の奥村館長さんから以下のような内容のお手紙をいただきました。

「笠松歴史未来館の企画展「鉄道模型展」では、昨年以上の盛況となり、入館者は3474人となりました。応援スタッフの笠松中学校生徒のみなさんは担当者の補助やプラレールで遊べるコーナーで小さい子と一緒に遊んでくれました。笑顔で明るく活動する笠中生はとても頼もしく素敵でした。

10周年記念缶バッジデザイン募集では、美術簿の生徒さんを中心に笠松や歴史未来館をイメージするかわいいデザインを応募してくれました。作品は缶バッジにして次の「笠松陣屋展」の入館者にプレゼントされます。中学生のみなさんのおかげで企画展が多くの方に喜ばれ、大盛況になりました。本当にありがとうございました。今後の笠松中学校の益々の発展と生徒の皆さんの活躍を願っています。」

□鉄道模型展応援スタッフ

- ・久保 拓真さん・武山 知史さん・堀 琥太朗さん・後藤 渚々さん
- ・水野 心愛さん・若曾根 莉穂さん・原 莉音さん・田中 蒼大さん・田島 颯大さん

□缶バッジデザイン応募

- ・岩田 りおさん・城井 純之介さん・大藤 俊晴さん・服部 月海さん
- ・横矢 望さん・大橋 歩果さん・尾藤 惺来さん・松原 未宙さん・大竹 佑奈さん

【写真】企画展の様子と缶バッジデザイン

